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林市長、柯總召、張政委、胡局長，在場的
同仁們，新竹的好朋友們，大家好！ 

 

新竹市立棒球場是一個充滿歷史意義的  

球場。落成 40年以來，舉辦過非常多重要的
比賽。這裡是王光輝打出職棒生涯第一支 

全壘打的地方，也是鄭幸生締造連續 21 場
安打紀錄的地方。 

 

這些讓人津津樂道的紀錄跟回憶，不只屬於
棒球迷，也屬於全體新竹市民。可以說，   

新竹球場的加油聲跟「九降風」，其實，    

正代表著一種新竹的城市精神。 

 

不過，新竹球場也確實因為歷史悠久，結構
逐漸老舊，不只是球迷很難盡情地享受比賽，
球員在這裡比賽，也必須承受很大的受傷  

風險。 

 

這樣的狀況，即將要結束了。承載歷史記憶
的新竹球場，會在前瞻基礎建設計畫的   

支持下，展開拆除重建工作。 
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未來，新竹市這個全國最年輕、最有朝氣的

城市，也會有一個嶄新、優質的棒球場。   

讓整個竹竹苗區域的棒運，發展得更好，  

這裡也會成為竹竹苗區域的棒球運動中心。 

 

棒球是最能團結台灣的運動。要強化台灣的

棒球發展，我們還有很多事要做。強化球場

設施，就是我的承諾之一。因為球場整修，

今年職棒沒有在新竹安排比賽。不過，聽完

智堅市長的球場重建計畫之後，我知道，  

我們的等待，一定會很值得。 

 

新的新竹市立棒球場完成後，就可以爭取 

更多重要的比賽在這裡舉辦。這樣一來，  

整個竹竹苗區域裡，所有「喜愛棒球、熱愛

棒球、沒有棒球就吃不下飯、睡不著覺」的

棒球迷們，就可以在更好的球場，熱血加油、

大聲吶喊。 

 

等待，是為了更好的新竹。我也承諾，等到

新球場完成，我一定會再來，跟大家一起，

在這個充滿歷史的嶄新球場中，為台灣棒球

加油！謝謝。 


